
Acta

1.0 Llamada al orden - Martha Hernández (Presidenta) dió la bienvenida a todos los miembros e
invitados presentes. La reunión se inició a las 5:39 p.m. Lucía Vega hizo la primera moción y Jesús García
la secundó. Moción aprobada.

2.0 Llamada de lista - Angelina Aranda (Secretaria) explicó a los miembros e invitados que pasar lista iba
a ser un poco diferente. Debido a la gran cantidad de miembros, cada miembro marcará presente en la
lista, escribiendo el nombre completo y el nombre de la escuela a la que representan. Se recomendó a los
miembros en persona que pusieran su nombre en la página de registro al entrar. Si alguno de los invitados
deseaba ser identificado, podía escribir en la caja de chat su nombre y la palabra invitado. Ella ofreció un
enlace para las solicitudes de PAC para cualquier persona interesada en convertirse en miembro

Estuvieron presentes los siguientes miembros y oficiales de la Junta Ejecutiva:
Martha Hernandez (Presidenta) Angelina Aranda (Secretaria) Monique Guerrero (Parlamentaria)

1. Bush- Selena Johnson
2. Chavez H.S- Selena Johnson

3. El Dorado- Jesus Garcia
4. Franklin H.S- Angeles Cortés, Jesus Garcia, Martha Hernandez (Presidenta), Angelina Aranda

(Secretaria)
5. Grunsky- Maria Sandra Arreola

6. Hamilton- Sha Ron Murray
7. HCA H.S- Martha Hernandez (Presidenta)

8. Hong Kingston- Ana Saucedo
9. Hoover- Monique Guerrero (Parlamentaria)

10. McKinley- Veronica Merino, Maria Moreno, Francisca Vargas
11. PYA- Angeles Cortés, Angelina Aranda (Secretary)

12. Rio Calaveras- Sherry McClain
13. Roosevelt- Catalina Ramos, Lily Lo

14. SECA H.S- Veronica Merino, Francisca Vargas
15. Weber- Lucila Mendoza, Veronica Merino

Estuvieron presentes un total de 17 miembros. Sofia Colón, Jessica Rodriguez, Amanda Blotzer, Earlisha
Gaines, Patricia Mosqueda y Robert Szymanski fueron los invitados. También tuvimos el placer de tener a
Alicia Rico, Representante de la junta del distrito; Area 3, Dr. Israel S. Gonzalez, Director de LCAP, Dr.
Jose Cardenas, Consejero Escolar Especialista del Programa. Stephanie Zulueta, asistente administrativa,



Rosemary Reyes, intérprete y nuestros dos enlaces de padres, Maggie Canela y Charles Watkins. En total
29 asistentes.

3.0 Cambios a la agenda - No hay cambios en la agenda.

4.0 Lectura y aprobación del acta - Angelina Aranda (Secretaria) PAC experimentó dificultades técnicas
y no pudo imprimir documentos. Todos los documentos se enviaron por correo electrónico a la
información de correo electrónico más actualizada de los miembros. A los miembros se les dió un par de
minutos para revisar el acta del 1 de abril de 2021 y también se mostró en la pantalla. Verónica Merino
representa a 3 escuelas, pero sólo 2 mostraron su nombre, la Sra. Merino estuvo presente para esta
reunión, y se hizo la corrección. La Sra. Merino hizo una corrección en la versión del acta en español, en
el punto 6.1 Elecciones: palabra “mimbra” corregida a miembro.
El Sr. Jesús García hizo la primera moción para aprobar el acta, y Selena Johnson la secundó. Todos los
miembros votaron a favor y 0 en contra. Moción aprobada. Los miembros también revisaron el acta del 2
de septiembre de 2021. No se hicieron correcciones al acta del 2 de septiembre de 2021. Jesús García hizo
la primera moción para aprobar el acta y Alicia Rico la secundó. Todos los miembros votaron a favor y 0
en contra.

5.0 Asuntos anteriores

5.1 Aprobación de los estatutos - Monique Guerrero (Parlamentaria) explicó a los miembros que el 2
de septiembre de 2021 se revisaron los Estatutos, por lo que solicitó 2 mociones para aprobarlos.
Jesús García hizo la primera moción y Sherry McClain la secundó. Todos los miembros presentes
estuvieron a favor y 0 en contra. Moción aprobada

5.2 Resultado de la encuesta / Sugerencias para mejorar los correos - Monique Guerrero
(parlamentaria) revisó los resultados de la encuesta de la siguiente manera:

Equidad 9 votos
Aprendizaje socioemocional 9 votos

Nuevo plan de estudios 8 votos
Educación especial 7 votos

Se programarán temas para las próximas reuniones. Debido a dificultades técnicas, nos ha resultado
más conveniente enviar por correo electrónico todos los documentos a los miembros. La Sra.
Guerrero pidió a todos los miembros e invitados que escribieran la dirección de correo electrónico en
la caja de chat para que puedan recibir documentos por correo electrónico. Si alguien necesita una
versión impresa, habrá copias disponibles en la Oficina de los Centros de Recursos Familiares.

6.0 Nuevos negocios

6.1 Presentación de nueva financiación y subsidio: Plan ESSER III DR. Israel Gonzalez, Director
de LCAP.
El Dr. González compartió que este plan fue presentado y compartido en la reunión de la Junta del
distrito el martes 12 de octubre de 2021. Dijo a los miembros que el Gobierno Federal reconoció que
iba a haber un impacto negativo para nuestros estudiantes debido a la pandemia de COVID 19 y
debido a eso, se asignaron algunos fondos a todos los distritos escolares del estado. Para que el
Distrito Escolar Unificado de Stockton reciba esos fondos, debemos asegurarnos de aplicar por ellos.
ESSER significa Ayuda de emergencia para escuelas primarias y secundarias. Explicó que
ESSER puede conectarse con la visión del SUSD, la cual es graduar a todos los estudiantes
preparados para la universidad, la carrera, y la comunidad.



Objetivos de ESSER III:
1. Abordar el impacto académico del tiempo de instrucción perdido.
2. Proporcionar estrategias para un aprendizaje en persona seguro y continuo.
3. Proporcionar estrategias para apoyar el aprendizaje de los estudiantes.

Requisitos de ESSER III:
1. Aportación y envolvimiento de la comunidad
2. Tener el plan presentado y aprobado por la junta escolar para el 31 de octubre de 2021.
3. Gastar los fondos para el 30 de septiembre de 2024
El Dr. Israel González les dijo a los miembros que el monto del subsidio es de $156,000,000 para
que el distrito los gaste en 3 años.

Contribución de la comunidad:
1. Aportación a LCAP
2. Aporte para expandir las oportunidades de aprendizaje
3. Contribución constante de las partes interesadas
Algunas de las contribuciones de la comunidad provienen de las revisiones y comentarios del LCAP.
Estamos utilizando esta información para saber que vamos a utilizar estos fondos correctamente.

Temas que han surgido hasta ahora:
� Logro estudiantil

� Apoyo socioemocional
� Salud y seguridad

� Mejoras en las instalaciones

Logro estudiantil:
- Proporcionar apoyo instruccional

- Proporcionar desarrollo profesional
- Proporcionar personal y recursos

- Extender las oportunidades de aprendizaje
- Incrementar las oportunidades extracurriculares y de enriquecimiento.

- Recursos tecnológicos
- Incorporar el sistema de apoyo de muchos niveles en el programa académico

Apoyo socioemocional:
- Asegurar de que todas las escuelas implementen la cultura PBIS

- Proporcionar desarrollo profesional
- Proporcionar incentivos positivos

- Aumentar la seguridad y la protección de los campus en todo el distrito.
- Intentar agregar Aprendizaje socioemocional

Hay algunas empresas/firmas de consejería externas que también hacen un buen trabajo. Puede ser
una buena idea considerarlo.

Salud y seguridad:
-Escuelas seguras

-Expansión de clínicas de vacunación.
-Expandir la capacidad de prueba de COVID

-Personal adicional de enfermería / salud
-Equipo de protección (PPE) adicional
-Aumentar la seguridad de las escuelas

-Seguridad de rastreo de contactos
-Mejorar la calidad del aire



Mejora de instalaciones:
-Instalaciones nuevas, ampliadas y renovadas

-Educación técnica profesional
-Laboratorios de ciencia

-Tecnología
-Espacios de aprendizaje

-Calidad del aire
Estas son algunas de las ideas que tiene el SUSD pero que le gustaría seguir escuchando de toda la
comunidad. Hay una encuesta disponible en inglés y español en la caja de chat. El Dr. González
invitó a todos los miembros a participar para ayudar a distribuir mejor los fondos del subsidio. Hay
una opción para comentar en la encuesta, en caso de que aún no esté en la lista. El miembro Jesús
García le preguntó al Dr. González cuál era la mejor manera de compartir esta importante
presentación con los padres que no estuvieron presentes el día de hoy. El Dr. González les dijo a los
miembros que esta presentación se compartirá en la mayoría de las reuniones para padres, la
presentación también estará disponible en el sitio web, en el enlace de actas de SUSD y de PAC.
Esperamos que este plan sea aprobado. Si este plan se aprueba, el Dr. González regresará para
revisar el plan y revisar cómo se aplicará y cuáles serán los próximos pasos. Él invita a todos a
participar en la encuesta.

6.2 Deberes de los oficiales - Angelina Aranda (Secretaria) Revisó los deberes de los oficiales, de
acuerdo al Artículo 7 de los Estatutos.
ARTÍCULO VII: DEBERES DE LOS OFICIALES EJECUTIVOS
Sección 1. Será deber del Presidente (a) presidir todas las reuniones.
Sección 2. En caso de ausencia del Presidente (a), el Vicepresidente(a) asumirá las funciones de
Presidente (a). El Vicepresidente(a) también ayudará al Secretario(a) a llamar a los miembros.
Sección 3. El Secretario(a) mantendrá las actas de todas las reuniones, ayudará con el envío de
avisos de reuniones y / o agendas, y llamará a los miembros.
Sección 4. El parlamentario(a) debe proporcionar orientación relacionada con las Reglas de orden de
Robert al realizar las reuniones.

Además, los oficiales son responsables de asistir a una reunión mensual de oficiales donde
preparamos la agenda, también habrá tiempo donde los oficiales tendrán que asistir a reuniones
especiales para el distrito escolar.

6.3 Elecciones
6.3.1 Presentación de nominados - Martha Hernandez (Presidenta) dio la bienvenida a los
nominados para Vicepresidente y Parlamentario. A los candidatos se les dio un par de minutos
para que se presentaran.

Nominados a la vice-presidencia
Monique Guerrero

Jesus Garcia

Nominados a la posición de Parlamentario
Sherry McClain
Selena Johnson



6.3.2 Votación - La Sra. Hernández explicó el proceso de votación. Se les dio a los miembros 3
opciones para votar. Primera opción, los miembros pueden enviar su voto por correo electrónico
a familyresourcecenter@stocktonusd.net. Segunda opción, envíe un mensaje de chat directo a
Maggie Canela, (Padre alianza). Tercera opción, envíe un mensaje de texto a Maggie Canela al
(209) 938-9532. Por último, aquellos atendiendo en persona pueden votar en una boleta
impresa. Solo los miembros activos pueden votar. Los miembros tienen hasta el final de la
reunión para enviar su voto. Ningún voto será válido después de terminada la reunión. Los
resultados de la votación se compartirán el jueves 4 de noviembre de 2021, reunión general.

* Monique Guerrero pidió aprobar una extensión de tiempo. Veronica Merino hizo la primera moción y
Lucia Vega la secundó. Todos los miembros estaban a favor, nadie se opuso. Moción aprobada. *

7.0 Reportes
7.1 LatinX - La próxima reunión en persona y virtual será el 21 de octubre de 2021 a las 9:30 am

7.2 AABPAC - Charles compartió que la próxima reunión será el 10 de noviembre de 2021 a las
5:30 p.m. AABPAC también tendrá elecciones este día.

7.3 CAC - Monique Guerrero compartió un enlace de zoom para la próxima reunión, el 20 de
octubre de 2021 12: 30-2: 00 p.m. Ella invitó a cualquier persona que esté relacionada con
Educación Especial o que esté interesada, esta reunión tendrá traducción disponible. Aquí es donde
su voz puede ser escuchada.

8.0 Anuncios
- Dr. José Cárdenas, Departamento de Consejería, compartió un enlace para el boletín de octubre, del
Departamento de Consejería (https://www.smore.com/2htau). Explicó que al seleccionar el botón de
accesibilidad se puede traducir todo el boletín a cualquier idioma que usted prefiera. En el boletín
encontrará algunos de los trabajos en los que los consejeros están trabajando actualmente. Cada mes,
el Departamento de Consejería se enfoca en la asistencia de los estudiantes, los consejeros entienden
que puede ser más difícil para algunos estudiantes. Habrá eventos de cinta roja para el mes de octubre,
tales como el día de la Unidad el 27 de octubre de 2021. También habrá actividades como la Noche
Virtual de Pintura Familiar el 29 de octubre de 2021 a las 5:30 p.m. cualquier persona es bienvenida a
unirse. Los consejeros trabajan constantemente en las necesidades socioemocionales, profesionales,
universitarias y académicas; están ocupados en las aulas ayudando a los maestros y estudiantes. El
Departamento de Consejería está aquí para servir y ayudar, si alguien alguna vez tiene una pregunta o
comentario, no dude en ponerse en contacto con cualquiera de los consejeros de la escuela.

- La próxima reunión de PAC es el 4 de noviembre de 2021 a las 5:30 p.m.-7:00 p.m.

- Los Centros de Recursos Familiares organizarán un Altar del Día de los Muertos. Cualquiera puede
unirse el 15 de octubre de 2021 a las 9:00 a. M.

-Latino Literacy se reúne todos los martes de 4:30 p.m a 6: 30p. en la oficina de Centros de Recursos
Familiares

-Hora social del café todos los viernes a las 9:30 a.m. en la oficina de Centros de Recursos Familiares



9.0 Cierre - Martha Hernández (Presidenta) dio por terminada la reunión a las 7:31 p.m. Francisca
Vargas hizo la primera moción y Lucia Vega la secundó. Todos los miembros estaban a favor; nadie se
opuso. Moción aprobada.

Acta presentada por Angelina Aranda y Stephanie Zulueta.

______________________________ ___________________________________
Aprobado por / fecha Aprobado por / fecha

Centros de Recursos Familiares
Maggie Canela • Motecuzoma Sanchez • Charles Watkins  •  Stephanie Zulueta


